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张娜拉唱响
!

我们的梦想
"

!

月
"#

日晚
#

由北京电视

台等主办的
$

唱响奥运
%

大型歌

会在廊坊体育馆举行
#

张娜拉
&

花儿乐队
&

金海心
&

张靓颖
&

杨

坤
&

黄征等歌手共同为奥运献

歌
'

在歌会前的发布会上
#

歌手

张娜拉通过
$

唱响奥运
%

栏目

组
#

将自己的奥运参赛歌曲
!

我

们的梦想
"

正式交到奥组委征歌

办主任张勤女士的手上
(

据悉
#

这首歌曲曾在之前的娜拉个人演

唱会上震撼全场
(

在当晚的歌会

上
#

张娜拉充满激情地演唱了这

首歌曲
#

获得了观众热烈的掌

声
(

除了张娜拉
#

参加当晚歌会

的歌星同样让现场充满青春活

力
(

张靓颖带来了
!

$!"# $%&'

(')*+

"#

花儿乐队带来了
!

奥运

赞歌
"#

足球评论员董路与歌手

侯旭献上了新歌
!

胜利属于你
"#

他们还在现场与学生足球队互

动
#

为老师和学子们带来了一次

精彩的
$

意外
%

评球
(

据悉
# !

唱响奥运
"

是奥运

歌曲推广的唯一平台
#

已经举行

了很多推广活动
#

在
$

唱响奥

运
%

中出现的明星和音乐人已经

超过了
,--

位
(
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全国联网型玩法
$

排列
%

%

第
#&'(%

期的开奖

结果是
!

&

(

&

)

&

'

&

(

#

当期我省彩民中得奖金为
"#

万元的
$

排列
%

%

一等奖
*

注
#

我市彩民中得其中
"

注
#$

排列
%

%

玩法以其简单
&

易中
&

奖金固定的特

点深受彩民喜爱
(

自选加机选
#

靠好运也靠技术
(

张先生在谈起

他的中奖经历时
#

让人觉得他是一位技术型
&

智慧

型的彩民
(

张先生说
)$

排列
%

玩法在河南上市后
#

其简单
&

易中
&

奖金固定的特点深深地吸引了我
#

此

后我一直坚持购买
#

不断地总结技巧和经验
#

并且

相信大奖很快就会光顾我的
* %

张先生当期的运气

果然出奇地好
#

他事先选好的
$

排列
*

%

单式直选号

码是
!

+

(

&

)

#

买
$

排列
%

%

时前三位理所当然地采用

了号码
!

&

(

&

)

#

后两位采用机选的办法产生
#

张先生

说机选确认后
#

屏幕上显示后两位号码是
'

&

(

#

于是

就有了当期的投注号码
!

&

(

&

)

&

'

&

(

#

为了获得更大

的中奖几率
#

他还选择了
(

&

)

&

!

&

#

&

*

#

(

&

"

&

!

&

#

&

*

等

%

注号码
#

"#

元的投注换来了
"#

万元的大奖
(

王先生说工作忙的时候几乎没有时间坐下来

看号
#

买彩票完全是一种娱乐
#

图的是个好心情
(

他

还说
)$

有时间时就好好选上几注
#

没时间时就机选

几注
#

从来不落空
#

也不错过机会
(

好运来了
#

大奖

自然也就到了
* %

另外
#

在
$

排列
%

%

的开奖史上曾有过辉煌的

时刻
#

大连彩民一人曾独中
''#

注一等奖
#

斩获

奖金
''##

万元
#

成为彩市佳话
( $

排列
%

%

以其简

单
&

易中
&

奖金固定
#

可倍投
&

复式投注的特点成

为彩民喜爱的玩法
(
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威尼斯电影节主席看好中国电影的未来
)
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继前年李安的
!

断臂山
" &

去年贾樟柯的
!

三峡好人
"

获金

狮大奖后
#

华人导演李安凭借

!

色
,

戒
"

今年再擒
$

金狮
%(

此

外
#

在本届电影节竞赛单元的
./

部影片中
#

有
0

部是华语电影
#

这在电影节历史上也是史无前

例
(

威尼斯电影节主席马可
,

穆

勒说
) $

我觉得中国电影一直在

不断改进
&

完善自己
#

更新观

念
#

实现新的探索
(

我看好中国

电影的未来
(%

&'()*+,-.

即将卸任的威尼斯电影节主

席马可
,

穆勒
#

这位曾在中国留

学
&

与中国结下不解之缘的电影

人一直对华语片青睐有加
#

在担

任电影节主席的
0

年间
#

他通过

威尼斯电影节向全世界介绍了不

少华语影片
#

而这也招致了意大

利媒体对他的非议
#

认为他过于

偏爱中国电影和美国电影
#

忽视

了本国电影
(

对此
#

穆勒表示
#

他并不认

为自己片面
(

他说
#

电影艺术要

继续发展
#

就需要有变化
#

那些

有矛盾
&

变化
#

进步和革新的国

家才能产生好电影
(

中国是个大

国
#

有很多电影人才
#

最近
0

年

电影节所选择的中国影片就表现

出了中国发展的不同方面
#

表现

手法也越来越多样化
&

风格化
(

穆勒说
) $

我觉得中国电影一直

在不断改进
&

完善自己
#

更新观

念
#

实现新的探索
(

我看好中国

电影的未来
(%

(/01*+234

谈及中国电影业现状
#

穆勒

说
#

中国电影都十分有特色
#

尤

其是中国内地的电影
#

近些年来

在技术
&

拍摄手法等方面都在进

步
(

而香港电影一直在走商业化

道路
#

但也需要
$

商业与艺术结

合起来
%(

穆勒特别提到了杜琪

峰导演
#

说其执导的
!

神探
"

$

是一个新的探索
#

也是我把这

部电影作为电影节
-

惊喜片
.

的

用意
%(

(56+789:;

穆勒告诉记者
#

总体而言
#

中国电影离不开中国文化的大背

景
#

中国电影语言独特
#

叙事方

法不一样
#

吸引观众的很多元素

来源于中国的文化传统
(

他说
)

$

我认为
#

在未来真正能够说服

观众的就是中国电影和美国电

影
(%

威尼斯电影节已走过
12

年的

风雨
(

在今年电影节的红地毯上
#

一个
$

破墙而出
%

的巨大铁球吸

引着众人的目光
#

也预示着威尼

斯这个古老电影节推陈出新的决

心
(

穆勒说
) $

威尼斯电影节要

向前看
#

中国电影也应如此
#

在

发展中面向未来
(%
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吉利远景中原
"+

市媒体
$

试驾
% $

品鉴之

旅
%

活动
#

于
!

月
+

日
+

!

日在郑州和洛阳举

行
(

河南省
"+

市报社
+

电视台等数十家媒体的

记者参加了此次活动
(

该活动由浙江吉利控股集

团公司支持
#

河南万兴汽车贸易公司承办
#

活动

对吉利公司新推出的吉利远景汽车进行了驾驶测

试
#

试驾路线由郑州经新密
+

登封
+

汝阳
#

到洛

阳木札岭景区
(

吉利远景是吉利首款中级商务级家庭轿车
#

吉利远景的核心竞争力搭载了吉利自主研发的

,--./01(2"+

发动机
(

吉利
,--./01(2"+

发动

机是我国首次应用
$

连续可变的气门正时系统
%

这一世界领先技术
#

从而不让进排气重叠
#

提高

燃料利用率
#

降低油耗
#

加大功率
(

同时它也是

我国首台国产全铝缸体发动机和国内首次使用专

业工程塑料进气歧管的发动机
(

记者试驾过程中的体会是吉利远景动力好
#

噪音小
#

启动加速快
#

操控平稳
(
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演
!

兄弟
"

入戏太深
#

脾气变暴躁

678!9:; <

说到根据余华小说改编的

话剧
!

兄弟
"#

人们最感兴趣的

莫过于在剧中扮演李光头的徐

峥了
(

连续三年
#

徐峥以
!

艺

术
"

和
!

最后一个情圣
"

两部

法国喜剧征服了北京观众
(

然

而
#

徐峥此次却扮演了一个小

镇上的流氓暴发户
(

徐峥早就

说过
#

他对
!

兄弟
"

原著小说

的表达方法持保留意见
(

可是

连他自己也没想到
#

他竟然被

李光头给
$

带坏
%

了
(

徐峥是从法国喜剧
!

超级

笨蛋
"

剧组被调到
!

兄弟
"

剧

组出演李光头的
(

徐峥向来是

敢于挑战自我的
#

不过李光头

这个角色着实令他
$

咬牙切

齿
%(

徐峥颇为无奈地说
) $

别

的都好说
#

就是我跟李光头的

文化水平相差太大了
(%

徐峥是

上海戏剧学院科班出身
#

而李

光头却是个不折不扣的流氓暴

发户
#

所以徐峥在表演时只能

尽量把他演得可爱一些
(

令徐

峥感到欣慰的是
#

话剧
!

兄弟
"

的结尾并没有像小说那样让李

光头变成一个打算进行太空旅

行的幻想狂暴发户
#

而是让他

陶醉在了温情脉脉的韩剧里
(

在话剧
!

兄弟
"

的结尾
#

李光

头受到对面看包子铺的周不游

和苏妹夫妇的影响
#

每天守着

电视机看韩剧
#

每日心情随着

剧中人物起起伏伏
#

生意也交

给了别人打理
(

不过
#

经历了话剧
!

兄弟
"

的洗礼后
#

徐峥多多少少还是有

些变化
(

他说
) $

我发现我现在

脾气变坏了
#

平日里张嘴就想骂

人
(%

原来
#

由于李光头脾气暴

躁
#

徐峥入戏太深
#

不小心被

$

带坏
%

了
(

为此
#

现在徐峥一

边要全身心投入到角色当中
#

一

边还要规范自己的言行
#

他现在

的生活可谓是
$

冰火两重天
%(

有感于
!

兄弟
"

的火暴
#

徐

峥自己却深深感慨优秀城市题材

作品的匮乏
) $

我一直不明白
#

农村题材一直那么热火朝天
#

咱

们这文坛
+

影视界却特别缺少优

秀的城市题材作品
(

我想是不是

咱们的作家
+

编剧等人对城市生

活缺乏很深入的了解呢
/%
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费德勒为
.--1

年美国网

球公开赛画上了圆满的句号
(

在日前进行的男单决赛中
#$

天

王
%

费德勒直落三盘击败年轻

的焦科维奇
#

连续四年捧起冠

军奖杯
(

由于世界排名第二的西班

牙名将纳达尔早早出局
#

人们期

待的费德勒与纳达尔的对决赛

成为了泡影
(

目前世界排名第三

的塞尔维亚小将焦科维奇首次

跻身
$

大满贯
%

决赛
#

激发了人们

对男子网球界改朝换代的期望
#

大家幻想焦科维奇能成为奇兵
#

给美网的男子比赛注入一些
$

兴

奋剂
%(

姜毕竟是老的辣
#

面无表

情的瑞士人费德勒两次在悬崖

边上硬生生地把自己拽了回来
#

尽管胜得不那么好看
#

但还是笑

到了最后
(

在前两盘较量中
#

焦科维

奇两次
342

领先后
#

一共握有
1

个赛点
#

却最终都未能得分
#

解

释只有一个
#

那就是他还太年

轻
#

还不知道在关键时刻如何

与
$

老奸巨猾
%

的费德勒周旋
(

赢下前两盘后
#

费德勒表现得

更加轻松和自如
#

他利用凌厉

的发球和大角度回球
#

将焦科

维奇逼上了绝境
(

根本没有办

法破解对手战术的焦科维奇显

然已经没有了信心
#

最终以
043

再输一盘
#

将冠军奖杯
$

让
%

给

了世界排名第一的费德勒
(

这样
#

费德勒职业生涯中

夺得的
$

大满贯
%

冠军头衔增加

到了
,.

个
#

与澳大利亚的埃默

森并列冠军头衔榜第二位
(

在

他们前面的是美国名将桑普拉

斯
0

!"!

1(

尽管赛后费德勒激动得跪

倒在场地上
#

但是在接受采访时

他很有风度
)$

说真心话
#

直落三

盘取胜对焦科维奇太残忍了
#

他

应该有比今天更好的表现
(

比赛

结束后我对他说
-

振作起来
#

还

有很多比赛等着我们呢
.( %

如果
.-

岁的焦科维奇能

赢了比赛
#

他将成为历史上第二

位年轻的美网男单冠军
(

赛后他

表示
#

费德勒就是费德勒
#

无人

能敌
($

对我来说
#

过去两个星期

恍如隔世
#

我经历了太多的东

西
(

这次体验太珍贵了
#

我想我

会好好享用的
( %

<FGHE

IJKL IMKN IJKL IJKL

布拉特称
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国际足联主席布拉特
!

月

,,

日在成都接受记者采访时

表示
#

中国能举办奥运会
+

女足

世界杯
#

也有能力举办男足世

界杯
(

布拉特当日飞抵成都观看

成都赛区的首场比赛
#

赛前他

出席了国际足联的新闻发布

会
(

记者问
)$

是否收到中国足

协举办男足世界杯的申请
/ %

布

拉特说
)$

之前
#

我和中国足协

就这个问题有过沟通
(

女足世

界杯结束后
#

我将回到瑞士
#

短

暂停留后将前往北京
#

就这个

议题进行讨论
( %

这位国际足联主席说
)$

关

于
.-,5

年中国申办世界杯的

问题
#

我认为
#

中国能举办有

.5

个项目
+

"

万多名选手参加

的奥运会
#

还举办了两次女足

世界杯
#

中国完全有能力举办

男足世界杯
( %
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